

### 施策3

## 安心ある村を目指す

恵まれた自然を活かして快適生活環境をつくる

### 自然環境の保全と活用

近年注目されている太陽光や風力発電など自然エネルギーの活用施策にも引き続き取り組みたいと考えています。

また、黒崎前浜、ネダリ浜から北山崎までの「遊歩百選」認定コース、「日本百選」認定の黒崎灯台、黒崎展望台から一望で見える「黒崎のヤマセ景観」認定の絶景や普代浜、義経ゆかりの鵜鳥神社、緑の村観光牧場などをセールスポイントとして、今後の観光イベントへの活用を引き続き考えてまいります。

### 防災機能の確立

近い将来、高い確率で宮城県沖地震などの大地震が発生するという調査結果が出ており、村においても災害が発生した場合、その状況に応じて対策を講じることになります。

### 道路網の整備

主要都市への幹線道路の早急な整備の必要性を国、県などに働きかけ、また、村内生活道路の整備を計画的に進めています。



普代バイパスの橋脚工事が進む太田名部橋付近

主要都市への幹線道路の早急な整備の必要性を国、県などに働きかけ、また、村内生活道路の整備を計画的に進めています。

また、若者や子育て世代の定住を進め

るため、宅地の供給や身近な公園整備などが求められ

しかし、大規模災害では行政機関だけでの対応には限界があります。阪神・淡路大震災では地域住民が協力し合って、初期消火や救助を行い多数の人命を救いました。

このように一人ひとりが「自分の命、地域は自分たちで守る」という意識の下で行動することが防災体制の強化で必要になります。

また、市街地直角路の改良も数年かかりましたが、局部的整備が実現しました。

こうした視点から自助・共助・公助、それぞれの役割を見通し、地域住民の防災教育や自主防災組織などの

効果を有益に活用する取り組みを引き続き進めてまいります。

また、市街地直角路の改

良も数年かかりましたが、局部的整備が実現しました。

こうした視点から自助・

しかし、大規模災害では行政機関だけでの対応には限界があります。阪神・淡路大震災では地域住民が協力し合って、初期消火や救助を行い多数の人命を救いました。

このように一人ひとりが「自分の命、地域は自分たちで守る」という意識の下で行動することが防災体制の強化で必要になります。

また、市街地直角路の改良も数年かかりましたが、局部的整備が実現しました。

こうした視点から自助・

また、市街地直角路の改

良も数年かかりましたが、局部的整備が実現しました。

こうした視点から自助・

また、市街地直角路の改

事は北側から2キロメートル区間を平成18年度の供用開始を目標に進めていたただおり予定どおりの供用開始ができなくなつたと聞い

ております。一日も早い供用開始に向け努力する考えであります。今後、残る2キロメートル区間も合わせ、関係者各位のご協力を呼び掛けてまいります。

岡市までの90分構想実現も目前で大きな期待が寄せられています。

このことは本村産業経済の振興、広範な交流連携促進など村勢発展に資することが多大であり、この波及

す。待望久しい早坂トンネルの供用開始も年内に、ま

た、前後の取付道路の工事も順調に進められ、県都盛

事は北側から2キロメートル区間を平成18年度の供用開始を目標に進めていたただおり予定どおりの供用開始ができなくなつたと聞い

ております。一日も早い供用開始に向け努力する考えであります。今後、残る2キロメートル区間も合わせ、関係者各位のご協力を呼び掛け

ております。

このことは本村産業経済の振興、広範な交流連携促進など村勢発展に資することが多大であり、この波及

す。待望久しい早坂トンネ

ルの供用開始も年内に、ま

た、前後の取付道路の工事も順調に進められ、県都盛

事は北側から2キロメートル区間を平成18年度の供用開始を目標に進めていたただおり予定どおりの供用開始

できなくなつたと聞い

ております。

このことは本村産業経済の振興、広範な交流連携促進など村勢発展に資することが多大であり、この波及

す。待望久しい早坂トン

ネルの供用開始も年内に、ま

た、前後の取付道路の工事も順調に進められ、県都盛